

## **Verleihung der Schneverdinger Ehrennadel am 10. November 2016 durch den Rat der Stadt Schneverdingen an Herrn Wolf-Dieter (Wolfgang) Melloh**

Im März 1984 wurde Wolfgang Melloh Mitglied des TV Jahn Schneverdingen. Als Kinder- und Jugendtrainer war er von 1984 bis 2004 in der Leichtathletikabteilung tätig. Als A-Lizenz-Inhaber im Bereich Breitensport hat er mit viel Fachwissen seine Trainingseinheiten gestaltet.

Wolfgang Melloh engagierte sich neben seiner ehrenamtlichen Tätigkeit im TV Jahn auch auf Kreisebene im niedersächsischen Leichtathletikverband, wo er als Breitensportobmann fungierte.

Er hat 1988 zum 1. Mal den Volkslauf zum Heideblütenfest organisiert. Im Nov. 1999 gründete er die Koronarsportgruppe des TV Jahn. Er erwarb im Juli 1999 eine Übungsleiterlizenz in der Prävention und Rehabilitation mit dem Profil „Ambulanter Herzsport“. 17 Jahre wird die Gruppe von ihm geleitet.

Der Aufbau und die Entwicklung des Gesundheitssports sowie der Aufbau von Kursangeboten waren ihm besonders wichtig. Durch die kontinuierliche Weiterentwicklung des Gesundheitssports nehmen mittlerweile ca. 800 Teilnehmerinnen und Teilnehmer halbjährlich an den Gesundheitskursen teil.

Im Jahre 2004 sind unter seiner Leitung zwei Stickwalkinggruppen entstanden. Mit der Gründung der Stickwalkinggruppen hat er den Gesundheitsaspekt im Sport in den Mittelpunkt gerückt.

Wolfgang Melloh war lange im Vorstand des TV Jahn aktiv und wirkt gegenwärtig noch als Abteilungsleiter Reha-Sport mit. Er wurde für seinen ehrenamtlichen Einsatz vielfältig ausgezeichnet. Von 1998 bis 2009 war er stellvertretender Vorsitzender für Rehabilitationssport und Fitness im TV Jahn.

Wolfgang Melloh war hier und auch außerhalb Schneverdingens als Wettkampfrichter im Einsatz.